

Lors de cette réunion on a constaté l'absence des mouvements syndicalistes CGT, CFDT, du PC et de l'UEC.

Il y a ici une contradiction nette entre la politique du PCF et les membres de ce parti qui ont signé la liste des enseignants faisant appel pour les 6 heures (liste sortie en tract et distribuée).

D'autre part si la JCR n'est pas représentable ses militants eux sont les bienvenus au comité vietnam. Quelle attitude prendre devant une telle absurdité et un tel jésuitisme ?

Les 6 heures pour le Vietnam se sont déroulées le 13 mars : 350 entrées payantes ont été enregistrées plus une cinquantaine d'entrées gratuites (militants).

Après les 6 heures l'ardeur est tombée brusquement dans les rangs du comité directeur : on annonce un sérieux déficit... Le moyen de pallier cette perte serait de vendre les plaquettes qui restent invendues en grand nombre.

L'attitude de JF Lantéri (un des promoteurs de l'idée d'un comité VN à Nice) n'a changée que sous l'influence de Raybaud.

A l'inverse des gens de l'UGEN qui pensent pour la plupart en avoir terminé avec le Vietnam, JF Lantéri envisage au sein des facs et des lycées d'organiser des comités de base.

La JCR dès le départ a travaillé dans le sens pour des comités de base au niveau des amphis et des lycéens. De plus, la JCR, estimant que la présence de nombreux JCR et sympathisants aux réunions convoquées sur la base de la ville serait un prétexte pour suspendre l'existence du comité VN, a restreint à une petite délégation sa participation à ces réunions et invité ses militants et amis à susciter des comités de base sur leur lieu de travail. Pour les JCR il s'agissait là de rendre possible le front unique avec le clan Raybaud dans le comité VN de Nice, par la pression d'une base en développement.

Lors du débat aux 6 heures, Raybaud avait convaincu les gens présents désireux de participer à la manifestation du 18 mars à une réunion du comité et de tous ses membres pour le mercredi 15 mars (à la bourse du travail CFDT, local de l'UGEN). Le comité directeur était absent à l'exception de JF Lantéri. Quelques autres arrivèrent plus d'une heure en retard. Les gens présents à l'heure dite étaient repartis. De ce fait la manifestation prévue pour le 18 était annulée.

La prochaine réunion est prévue pour lundi 20 mars. A l'ordre du jour :

- bilan des 6 heures ;
- discussion du texte de Jean-Marie Vincent pour le comité VN ;
- prévisions d'action pour le troisième trimestre - manifestation à la rentrée universitaire de Pâques.

Aucun délégué n'est mandaté pour les assises du comité vietnam national qui se dérouleront à Paris les 18 et 19 mars.

Yves Devillers.